

10 JAHRE MONEYPENNY SOCIETY – DAS JUBILÄUMSFEST

# Korkenknallen im Grandhotel

Eine atemberaubend schöne Kulisse, gediegenes Essen und inspirierende Gespräche: Das 10-jährige Jubiläum der Moneypenny Society war ein gelungenes Fest.

Text: Caterina Melliger | Fotos: film-start.tv



DER VORSTAND DER MONEYPENNY SOCIETY: MONIKA HÄSLER UND SARA KÜNG (OBEN), BARBARA SANTUCCI UND SALVATORE D'AGOSTA (UNTEN).



90 MITGLIEDER FEIERTEN, TANZTEN, GENOSSEN DIE AUSGELASSENE PARTY-STIMMUNG UND LIESSEN SICH AN DER PHOTOBOOTH ABLICHTEN.

Die Gelegenheit, grosse Feste zu feiern, war in den letzten Monaten rar. Umso mehr freut es, dass die Moneypenny Society Aufwand und Herzblut nicht scheute und eine grosse Sause durchführte. Zu ihrem 10-jährigen Jubiläum liessen sie in der Nacht vom 30. auf den 31. Oktober die Korken im Grandhotel Giessbach knallen. Rund 90 Mitglieder kamen zum Feiern an den märchenhaft schönen Ort oberhalb des Brienersees. Das altherwürdige Grandhotel bot den idealen Rahmen für die Festivität. Traumhaft war nicht nur die Location, die sich der vierköpfige Vorstand

ausgesucht hatte, sondern auch die liebevolle Dekoration und die Aufmerksamkeiten im Goodie Bag. Das zeigte einmal mehr: Wenn Moneypennys ein Fest geben, dann richtig – und sie wissen ihre Mitglieder nicht nur zu verwöhnen, sondern auch zu überraschen.

### Wenn nichts fehlt

Bereits bei der Anreise durch den herbstlich gefärbten Wald währte man sich in einer märchenhaften Welt. Bei der Ankunft im Grandhotel aus der Belle Epoque kam zu-

sätzlich das Gefühl auf, in ein anderes Jahrhundert einzutauchen – weit weg von Hektik, Lärm und Alltagsorgen. Die erste Überraschung für die Gäste fand sich gleich im Hotelzimmer: ein reichlich gefüllter Goodie Bag mit Beautyprodukten, Gutscheinen und Süssigkeiten.

Das Fest startete am Abend mit Apéro in der Eingangshalle. Es herrschte eine ausgelassene Stimmung und die anwesenden Gäste waren sich einig: endlich wieder ein Grund zum Feiern und unbekümmert zusammen zu



DAS GRANDHOTEL GIESSBACH OBERHALB DES BRIENZERSEES BOT DEN FESTLICHEN RAHMEN FÜR DAS 10-JAHRE-JUBILÄUM DER MONEYPENNY SOCIETY.

sein. «Ein Fest ist nur so grossartig wie seine Gäste», sagte Barbara Santucci, Präsidentin der Money Penny Society, bei ihrer Willkommensrede. Es sei alles andere als selbstverständlich, zu feiern und anstossen zu dürfen, und wies gleich auf das erste Highlight des Abends hin: die grosszügig gesponserte Tombola mit den erstklassigen Preisen. Die glücklichen Gewinnerinnen und Gewinner durften Gutscheine für exklusive Übernachtungen in Luxushotels, Veranstaltungen, Spa-Aufenthalte oder Weiterbildungen im Gesamtwert von rund 10 000 Franken mit nach Hause nehmen.

Weitere Highlights waren das gediegene 3-Gang-Menü sowie der aufmerksame Service des Giessbach-Personals, die Photo-booth-Station mit den Konterfeis aller James-Bond-Darsteller und die prominenten Gratulanten in der Videobotschaft – darunter Sternekoch Andreas Caminada, Komiker René Rindlisbacher und Dominic Deville sowie Moderatorin Patty Boser, die es sich nicht nehmen liessen, einige persönliche Worte an die Money Penny Society zu richten und ihre Wertschätzung gegenüber dem Berufsbild sowie dem unermüdlichen Taten-

drang des vierköpfigen Vorstands auszusprechen.

Am Jubiläumsfest der Money Penny Society hat es an nichts gefehlt. Es zeigt sich einmal mehr: Wenn Money Pennys etwas auf die Beine stellen, dann tun sie es bis ins kleinste Detail und mit viel Herzblut.

*m*